第 16 回深谷花火大会 川本総合支所南: 荒川河川敷

尺玉、スターマインなど4,000発が打ち上げられた深谷花 火大会。子どもの誕生祝い、病気の回復祈願、消防団のねぎら いなど 93 組のかたの提供により豪華に打ち上げられました。



| 約 50 年ぶりにリュウゼツラン | が開花! (沼尻) 3

数十年に1度しか咲かないといわれるリュウゼツラン が、沼尻の中村房以さん方で開花しました。約5~6m に伸びた花茎に黄色の花を咲かせていました。



▲「前回は昭和 38 年に咲いた」と話す房以さん(右)



はなぞのふるさと納涼夏まつり 14 花園総合運動公園

ふるさと納涼夏まつりで「踊りコンクール」が開催され ました。9チームによる花園音頭の競演が行われ、黒田 がふかや市商工会長賞に輝きました。



▲熱演に魅かれて、一緒に踊る子どもたち

31

深谷ロックフェスティバル 深谷駅ギャラリー

ロックを身近に感じてもらおうと、深谷市にゆかりの あるグループ「突然段ボール」が主催し、都内のライブ ハウスで活動する5組のロックバンドが出演しました。



▲メンバーの2人が深谷市出身のグループ [おにんこ!] の皆さん

岡子連親善キックベース大会 本郷小学校

岡部子ども会育成連絡協議会主催による親善体育大 会が開かれ、20チームが参加しました。日ごろの練習 の成果を発揮し、「岡上たいよう」が優勝しました。



手宣誓する児童。写真右は青木公次会長

9 年ぶりに灯籠流し復活 備前渠用水路 (新井)

備前渠用水路新井橋付近の水辺再生事業が完了し、 自然や親水機能を有した護岸が整備されました。地元 の念願の灯籠流しが9年ぶりに行われました。



▲「水難防止」、「交通安全」などを祈念した灯籠が流されました



100 年ぶりに神輿復活! 豊栄神社 (黒田)

豊栄神社に伝わる神輿の修復が終了し、100年ぶり に勇壮な姿を披露しました。保存会も結成され、神輿を 通じて地域のきずなをさらに深めていきます。



第2回奥寺杯サッカーフェスティ 25 バル優勝!チベッタ花園

23日から3日間、小学校6年生を対象にしたサッカー フェスティバルが群馬県昭和村で開催されました。参加



▲8月には韓国での国際親善サッカー大会に出場しました



囲碁·将棋教室開催 26 深谷公民館

夏休みを利用して、囲碁・将棋教室が開かれました。 この教室は、休止中の将棋教室を昨年から囲碁・将棋教



▲講師は、日本棋院深谷支部の会員



18

第 19 回ふれあいカーニバル 夏祭り IN おかべ

岡部地区の夏の風物詩として、今年もふれあいカーニバ ルが開催されました。地域を支え、ふるさと意識を醸成させ る場として、郷土芸能などさまざまな催しが行われました。



深谷八坂祭り 25 豪華絢爛な山車・屋台が集結

23日から3日間、深谷八坂祭りが開催されました。 豪華絢爛な山車・屋台が 13 基引き回され、鉦や笛 によるけんか囃子を披露していました。

